



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0036/2015		Datum:	13.03.2015			
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
20.03.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Energieverbrauch für das "FestungsLeuchten"						

Die Stadt Koblenz, vertreten durch das Umweltamt, beteiligt sich seit einigen Jahren an der "Earth Hour", um, bedingt durch den Klimawandel, auf einen wünschenswerten niedrigeren Energieverbrauch und damit niedrigeren Co2-Verbrauch hinzuweisen.

Wie hoch ist der Energieverbrauch für das „FestungsLeuchten“?